



<p>周年行事について考える</p> <p>旭川モーニングロータリークラブ 嵯城 俊明</p>	<p>会長所信</p> <ul style="list-style-type: none"> ・創立25周年を終えたクラブとして… (一部抜粋) 新たな四半世紀に向けた第一歩となる今年度は今一度立ち止まり～中略～相互理解と強固な絆の熟成を基本方針として一年間を全うしようと考えています ・ガバナー公式訪問では細川吉博ガバナーから… 各ロータリークラブが継続活動として長年取り組んでいる事業も多くあると思いますが～中略～これからは会員数いわずマンパワーの問題もあれば、また経済的な問題ももちろんあります。私達の活動を私達自身が評価していく必要があるのではないかと考えております 	<ul style="list-style-type: none"> ・今一度立ち止まり、5年毎に行っている周年行事について検証して、新たな方向性を暗中模索しました
<p>今年度は周年行事について…</p> <ul style="list-style-type: none"> ・7月5日 クラブフォーラム① 25周年の記念事業の継続について～子どもへの福祉～ ・11月15日 ゲストスピーチ 旭川市子育て支援部 部長 品田幸利様 ～子どもの貧困とその取組について～ ・2月28日 クラブフォーラム③ 周年行事のあり方について～頻度と経費～ 	<p>過去の記念事業</p> <ul style="list-style-type: none"> ・5周年記念事業「常盤公園にベンチ一式」を寄贈 ・10周年記念事業 桜の木植樹「東風栖ふれあい公園」 ・15周年記念事業 千鳥ヶ池浄化広報モニュメント設置 ・20周年記念事業 全国モーニング姉妹クラブ事業として常盤公園に「バリアフリー型水飲み器」を寄贈 旭川市近郊小中学生対象 「水資源」宣伝ポスターコンテスト ・25周年記念事業「スポット・ビジョン・スクリーナー」を旭川市に寄贈 ～常盤公園と水関係が主だった過去から初めて子どもへの福祉～ 	<p>スポット・ビジョン・スクリーナー</p> <ul style="list-style-type: none"> ・子どもの視力障害を早期に発見する装置 (1) 視力障害は早期に発見して適切な治療を開始しなければ、やがて部分的な視覚障害、または全盲になる可能性もあり、そのことにより成長の障害、学力や自尊心の発達、更には非行の問題につながることもある (2) 日本では3歳児健診で絵カード方式などによるスクリーニングが実施されておりますが、その精度には誤差があります <p>→この寄贈は大変、喜んでいただきました</p>
<p>「子どもへの福祉」の学びを深めるために</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ゲストスピーチ「子どもの貧困とその取組について」 旭川市子育て支援部 部長 品田幸利様 1. 子どもの貧困とは 2. 国・道の動き 貧困率・貧困ひとり親世帯の現状 社会の意識と連鎖 3. 旭川市の取組 子どもの生活実態調査 取組事業 4. 地域の役割と意義 	<p>5年毎の周年行事を検証</p> <ul style="list-style-type: none"> ・会員のマンパワーとクラブの経済的な問題 少ない会員数での周年行事は労力が多すぎる 周年行事には多額の経費がかかる 10年毎の周年行事実施クラブ 旭川、旭川西、旭川北、旭川南、旭川東北 冒頭で示した細川ガバナーのお言葉通り「私達の活動を私達自身が評価」しました 新会員もチャーターメンバーも同じ会員。透明性を保ち、説明責任を果たし、全員によるクラブフォーラムでの議論 	<p>新たな周年行事の方向性</p> <ul style="list-style-type: none"> ・記念事業として子どもへの福祉を新たに継続していく ・5年毎の周年行事は維持していく 過去直近5年間の振り返りの場 姉妹クラブをはじめ、ロータリアンとの交流の場 05年は創立記念例会のような位置付けで更なる簡素化 ・派手さを抑えておもてなしの心を前面に出す クラブの経費を抑えたのを心で補う クラブの誕生日を肅々と祝う
<p>モーニングRCが大好き</p> <ul style="list-style-type: none"> ・過去のモーニングRCに感謝をしています。その過去があるからこそ現在があります。そして現在の我々には未来への責任が課せられております ・そこで私の年度に行ったクラブフォーラムでは会員が疑問とされていることを議論しました。10年毎に周年行事を行っている他クラブがあるのにモーニングRCは5年毎で良いのだろうか？私はこの事を口に出す事さえタブーのように感じていました ・クラブフォーラムで全員が活発な議論をすることで新たな四半世紀への第一歩を我々は踏み出す事が出来たのです 	<p>新・モーニングロータリー宣言</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2019年は5月1日より平成に終わりを告げ、新しい元号となります。新しい時代だからと言って全てがゼロからの出発ではありません。新しい時代も今までの積み重ねの上に成り立ちます。我々が新しいステージに進むために積み重ねてきた知力、体力そして精神力の上にこれからの日々が成り立つのではないのでしょうか ・そしてそれを踏まえた上で、改善すべき点を洗い出し、常に検討を重ねていく、我々、モーニングロータリークラブこそが次代を担っていくのです(∩∩)/ 	<p>ご清聴、ありがとうございます</p>





次期ホストクラブ挨拶 嵯城俊明会長

懇親会



インドネシアに出発前 飛弾野 もうすぐおフランス 飯塚



5期出馬 高見 おしゃれの先生 小柳



今日は忙しい！嵯城会長 会合の掛け持ちで忙しい！竹村



今日はノンアルで 林 今日は飲みます 福居



今から忙しい次期幹事 大久保 すでに忙しい次期会長 宮永



その笑顔はサウナ疑惑 小川 サウナに入りたい小林支配人



♡キメ笑顔の安井 マダムブラックの装い♡竹村



聴かせます♪ 嵯城会長♪



手にてつないで



* 旭川モーニングRC 出席報告 *

* 本日の出席 第1212 回 例会 総 員27名
3月30日 出 席19名
出席率70.37%

3月21日は、祝日の為修正出席はございません

* メークアップ 4/2 井上雄樹 (旭川西RC)
4/2 河崎高麗男・竹澤元男・武田昭宏・飛弾野正幸 (バリ島のRC)

